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令和７年２月定例教育委員会会議録 
  

１．開催日時     令和７年２月２１日（金） １３時００分～１４時５０分 

２．開催場所     西大路公民館 ホール 

３．出席委員     安田 寛次教育長 

本居 節子委員、村井 優子委員、川原 正志委員 

４．出席事務局員   教 育 次 長：正木 博之 

学校教育課：不登校対応担当課長 赤尾 宗一 

主席参事 山中 博嗣 

専門員 山添 和敏 

 生涯学習課 ：課長 加納 治夫 

図   書   館：館長 平松 久明 

          子ども支援課：課長 森 弘一郎 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

安田 教育長 

 

日程１ 開会 

それでは、ただいまから日野町教育委員会定例会を開会します。 

本日の定例会を、議事日程に基づいて進行します。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程２ 教育長あいさつ 

 

（教育長あいさつ） 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程３ 前回議事録の報告 

日程３ 前回議事録の報告につきましては、お手元に配付の議事録の

とおりでございます。委員各位においてご覧いただき、異なるところが

ありましたら事務局までご連絡をお願いしたいと思います。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程４ 経過報告 

続きまして、日程４の経過報告に移ります。 

 

（経過報告） 

 

それぞれから報告をさせていただきました。ただいまの経過報告につ

きましてご質問などありましたらお出しいただきたいと思いますが、い
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本居 委員 

 

 

 

赤尾担当課長 

 

 

 

安田 教育長 

 

本居 委員 

 

安田 教育長 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

かがでしょうか。本居委員。 

 

不登校の関係で、必佐小学校はずっと１人だったのに１１月・１２月

が３人、そして１月には４人になっているのですけれども、これは何か

大きなことがあったのでしょうか。 

 

必佐小学校の子どもさんを見ていますと、月７日間休むまでには至っ

ていなかった児童のなかで、寒くなってきて増えてきている様子があり

ます。一切休みがなかった子どもさんがというわけではないです。 

 

よろしいですか。 

 

はい。 

 

ほか、いかがでしょうか。 

 

（なし） 

 

またありましたら後ほどでも結構ですので、出していただきたいと思

います。ありがとうございます。 

そうしましたら、次に入っていきたいと思います。日程５の議事に入

ります。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程５ 議第２号 平成６年度日野町一般会計補正予算（第１０号）

（教育費）について 

「議第２号 令和６年度日野町一般会計補正予算（第１０号）（教育

費）について」を議題とします。事務局から提案説明をお願いします。 

 

（提案説明） 

 

というような説明でございましたけれども、皆さんからご質問、ご意

見等ありましたらお出しいただきたいと思います。 

小学校のＬＥＤは、日野小と必佐小からやり始めて、どういう予定で

すか。 
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正木教育次長 

 

 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

村井 委員 

桜谷小は大規模改修時に既にＬＥＤ化ができております。来年度、必

佐小と日野小をさせていただいて、これは国庫補助を受けますので、ほ

かの公民館などでＬＥＤ化させてもらっていますのは全部リースです

けれども、工事をさせていただきます。ですから、一度に支出が発生す

るという形ですけれども、そこを来年度やった中で、残りの中学校と西

大路小・南比都佐小を一気にするのか、中学校と小規模校２校に分ける

かを精査しながら検討します。 

 

蛍光灯がなくなりますね。すべてＬＥＤになります。ここもＬＥＤに

してもらいましたけれども、大変明るくて、ありがたいです。 

よろしいですか。 

 

（なし） 

 

そうしたら、ご意見、ご質問がないようでございますので、承認する

こととしてよろしいか。 

 

（異議なし） 

 

ありがとうございます。「議第２号 令和６年度日野町一般会計補正

予算（第１０号）（教育費）について」を承認することとします。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程５ 議第３号 平成７年度日野町一般会計予算（教育費）につい

て 

次に、「議第３号 令和７年度日野町一般会計予算（教育費）につい

て」を議題とします。事務局から提案説明をお願いします。 

 

（提案説明） 

 

ひととおり説明をしていただきました。今見ていただいたばかりです

ので、すぐご意見をいただくのはなかなか難しいかとも思いますが、委

員の皆さんからご質問等ありましたらお出しいただきたいと思います。

村井委員。 

 

公民館の調理室の空調が整うということで、すごくありがたいと思い
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安田 教育長 

 

川原 委員 

 

 

 

平松図書館長 

 

 

 

 

 

 

川原 委員 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

安田 教育長 

ました。ありがとうございます。 

 

川原委員。 

 

６５ページの図書館関係やほかにもあったのですが、言葉の意味で運

営事業と管理事業の違い、例えば両方に需用費があるのですけども、ど

う使い分けされているのかわかりませんので、説明をお願いします。 

 

運営事業というのは、主に図書館のサービスの方で、本を購入したり

ソフトの面で、資料を集めるとかイベントをするとか、通常運営してい

くうえでシステムなども導入しているのですけれども、そういったもの

の費用に充てています。 

管理事業というのは、どちらかというと施設のハコモノ、例えば照明

や日常の清掃などです。ソフトとハードのところで分けています。 

 

ソフト面の需用費と管理面の需用費はそういうことですか。わかりま

した。 

 

よろしいですか。ほかにいかがですか。 

 

（なし） 

 

よろしいでしょうか。見ていただいたばかりだと思いますので、今度

３月１日からの議会で提案することになります。教育委員会で審議した

うえで提案するということになっております。 

一般会計については、提案内容について承認するということでよろし

いでしょうか。 

 

（異議なし） 

 

ありがとうございます。「議第３号 令和７年度日野町一般会計予算

（教育費）について」を承認することとします。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程５ 議第４号 日野町立公民館長の委嘱についてについて 

続きまして、「議第４号 日野町立公民館長の委嘱について」を議題
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安田 教育長 

 

 

 

 

加納生涯学習課長 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

加納生涯学習課長 

 

安田 教育長 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

とします。事務局から提案説明をお願いします。 

 

（提案説明） 

 

ありがとうございます。今提案をさせていただきましたけれども、ご

意見、ご質問等ありましたらお出しいただきたいと思います。 

新任の方以外も、令和７年４月１日から２年間という理解でいいです

か。 

 

本来、館長職も会計年度任用職員で、１年ずつの更新となります。会

計年度任用職員でなかった時代に、１期２年で地域にお願いしていた経

過もありましたので、１年ずつの会計年度任用職員の更新ではございま

すが、１期２年で地域に依頼をして、推薦をいただいております。 

 

委嘱期間は令和９年３月３１日までですね。 

 

そういう形でお願いしております。 

 

よろしいでしょうか。 

 

（なし） 

 

そうしたら、今の提案について承認することとしてよろしいでしょう

か。 

 

（異議なし） 

 

それでは、「議第４号 日野町立公民館長の委嘱について」を承認す

ることとします。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程５ 議第５号 わたＳＨＩＧＡ輝く国スポ・障スポ日野町実施本

部設置規程の改正について 

続いて、「議第５号 わたＳＨＩＧＡ輝く国スポ・障スポ日野町実施

本部設置規程の改正について」を議題とします。事務局から提案説明を

お願いします。 



-6- 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

山中主席参事 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

（提案説明） 

 

という提案でございますが、ご意見、ご質問等ありましたらお出しく

ださい。 

役場各課、全庁挙げて取り組んでいこうということで、    とい

うことでの提案です。承認することとしてよろしいでしょうか。 

 

（異議なし） 

 

ありがとうございます。それでは、「議第５号 わたＳＨＩＧＡ輝く

国スポ・障スポ日野町実施本部設置規程の改正について」を承認するこ

ととします。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程６ 今後の予定 

続きまして「日程６ 今後の予定」について、学校教育課から順次説

明をお願いします。 

 

（説明） 

 

ひととおり予定を聞いていただきましたが、ご質問等ありましたらお

出しいただきたいと思います。 

３月６日にダイフクへ見学に行かれる５年生は、どこの小学校です

か。 

 

確認してきます。 

 

ダイフクさんには大変お世話になっております。 

この間、全町区長会の区長代表者会の会議で、商工観光課に対して、

町内にある企業と地域とのつながりづくりというのはとても大事だと

いうご意見が出ていたと思います。それは大人社会のことだけではなく

て子どもたちも、もっと日野町にある会社に、例えば第２工業団地にあ

る工場ではどういうことをしておられるかとか、こちらの会社ではどう

なのかということを知ることが大事だと思います。日野町全体でのキャ

リア教育を考えるうえでも重要なポイントだと思いましたので、町の子
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山中主席参事 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

どもたちがこうして町内の会社を訪問するということは非常に重要な

ことだと感じましたし、また、町全体でも取り組まないといけないと思

いました。 

 

先ほどの件、わかりました。日野小学校５年生です。 

 

その下の必佐公民館の６年生の発表会は、私は議会の関係で行けない

のですけれども、ご都合がつきましたらぜひご覧いただければと思いま

す。 

それでは、ないようでしたら次に進ませていただきたいと思います。

ありましたら、また後ほどお出しいただいても結構かと思います。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程７ その他 

続きまして、日程７のその他に入ります。 

 

（説明） 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程８ 閉会 

それでは、２月定例会についてはこれで終わらせていただきます。ど

うもありがとうございました。 

 

 

（閉会） 

 

 

 


